

Bühne Frei im Schuljahr 2010-2011

Klassen 1 und 2

am 7. Oktober

Zum allerersten Mal standen die Kinder der Klassen 1a und 1b auf der Bühne. Mit gespannten Blicken lauschten die ZuhörerInnen den Darbietungen der Aller kleinsten. Die Kinder der 2. Klassen konnten schon auf ein Jahr Bühnenerfahrung zurückgreifen. Die Zuschauer konnten den Eindruck gewinnen, als würden die Kinder tagtäglich auf der Bühne stehen.







Danke an alle Kinder für eure tollen Beiträge. Das hat wieder mal Spaß gemacht.